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Осторожно, мошенники!
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Возврат к полноценной деятельности 
для оркестра очень важен, поскольку оркестр — 
это живой организм. Если он перестает 
действовать, он теряет энергетику, — 

считает главный дирижер Ярославского муниципального 
духового оркестра Анатолий Зубарев.

 АКТУАЛЬНОТруба зовет!

 ■ Е ЛАСТОЧКИНА

У
силенно набирают 
форму и музыканты 
Ярославского муници-
пального духового ор-

кестра, ведь впереди — множество 
выступлений, фестивали и вообще 
большие творческие планы.

Несмотря на то, что в тече-
ние четырех месяцев оркестр не 
имел возможности репетировать 
и выступать, музыканты не сиде-
ли без дела.

— Мы планировали свою де-
ятельностью, работали над репер-
туаром. Работы у оркестра всегда 
много. А теперь, когда возобнови-
лись репетиции, нам необходимо 
оперативно набрать форму, по-
скольку наш коллектив уже начал 
выступать на различных город-
ских мероприятиях, нагрузка уже 
есть, и она существенная, — отме-
тил Анатолий Зубарев.

У музыкантов духового ор-
кестра ненормированный гра-
фик. Бойцы музыкального фрон-
та всегда готовы сорваться на 
концерт, зная, что они нужны пу-
блике. Дирижер оркестра по это-
му поводу шутит, что концертные 
костюмы у музыкантов имеются 
в трех-четырех экземплярах и 
находятся в разных местах, что-
бы в любой момент была воз-
можность оперативно собраться 
на то или иное выступление.

— Я всегда говорю, что ко-
стюм и ботинки должны быть и 
дома, и в машине, и на даче, по-
тому что зачастую нужно бы-

стро собраться и приехать на ме-
роприятие, — заверил Анатолий 
Зубарев. 

Кстати, интересно, что за все 
время существования оркестра, 
а коллективу уже более 20 лет, 
женщин в его составе практиче-
ски не было. 

— Так исторически сложи-
лось, что в оркестре нет девушек. 
Лет двадцать назад были гобоис-
тка и флейтистка. Однако уже до-
вольно давно в оркестре нет жен-
щин, хотя мы были бы рады ви-
деть дам в оркестре, почему нет, 
— признался главный дирижер 
оркестра.

Нужно сказать, что поми-
мо регулярных небольших вы-
ступлений, у оркестра и его 
идейного вдохновителя Анато-
лия Зубарева есть и глобальные 
планы. Прежде всего это Ме-
жрегиональный фестиваль ду-
ховых оркестров «Ярославские 
фанфары», который в этом году 
отмечает 20-летие. Это мас-
штабное мероприятие с доволь-
но широкой географией, тради-
ционно на него съезжаются ор-
кестры из пяти-шести регионов 
страны. Фестиваль «Ярослав-
ские фанфары» запланирован 
на 11-12 сентября. 

Не менее значимым для 
ярославского духового оркестра 
является и фестиваль «Играем 
и поем с оркестром», благодаря 
которому маленькие музыкан-
ты имеют возможность играть 
на одной сцене с профессиона-
лами. �

$ 
Ярославский муниципальный духовой оркестр вернулся к репетициям . 

В городских учреждениях культуры возобновился репетиционный процесс после продолжительного 
перерыва, связанного с самоизоляцией. Артисты взялись за работу с особым воодушевлением, 
ведь они соскучились по публике, а публика — по ним.

< «Честный Знак»
С 1 июля в 
России вве-
дена обя-
зательная 
цифровая 
маркировка 

лекарств и обуви и запрет на обо-
рот немаркированной табачной 
продукции. Каждому товару теперь 
присваивается индивидуальный 
код, своеобразный цифровой па-
спорт. Он наносится на упаковку 
еще на заводе и позволяет про-
следить весь путь: от производства 
до прилавка магазина или аптеки. 
Любой покупатель может отскани-
ровать код с помощью бесплатного 
мобильного приложения «Честный 
Знак» и получить подтверждение 
легальности продукции, а также 
всю информацию о товаре, вклю-
чая страну-производителя, срок 
годности, состав и даже данные 
о его возврате предыдущим поку-
пателем. Систему «Честный Знак» 
внедрили и ярославские мага-
зины. 
< Запрет сохраняется

Запрет на 
д в и ж е н и е 
транспорта 
по Добры-
н и н с к о м у 

путепроводу, который ремонти-
руется по проекту «Безопасные 
и качественные автомобильные 
дороги», продлен до 25 августа. 
Соответствующий приказ подписал 
первый заместитель директора 
департамента городского хозяй-
ства мэрии Ярославля Алексей 
Зиновьев. Предыдущий запрет 
действовал до 31 июля.
В конце мая в ходе ежедневно-
го мониторинга были выявлены 
дефекты в пролетном строении. 
Движение по мосту было закрыто. 
Сейчас проектная организация 
предоставила Научно-исследо-
вательскому институту мостов и 
гидротехнических сооружений 
варианты устранения данных 
дефектов. Официального заклю-
чения авторского надзора пока 
нет, поэтому запрет на проезд по 
путепроводу сохраняется.

< Первая смена
Первая смена 
«ЯрОтряда» 
завершилась. 
В этом году 
работу ребя-
та начали с 

задержкой, но и закончит дея-
тельность отряд только в октябре. 
Всего в этом сезоне потрудиться на 
благо родного города смогут 600 
подростков. Они будут работать 
в две летние смены и три осен-
ние. Итоги работы первой смены 
ребята подвели, собравшись в 
парке «Подзеленье», и заслуженно 
приняли благодарности и награды. 
В течение месяца молодежь тру-
дилась в каждом районе города, 
участниками первой смены ста-
ли 155 человек. Помимо приве-
дения в порядок города ребята 
занимались социологическими 
исследо ваниями. Вся деятельность 
ребят проходила под руководством 
бригадиров, становятся которыми 
самые организованные и трудо-
любивые подростки. 
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